
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1385/2018 der Ortsbeiratsfraktionen CDU, ÖDP und FDP Mainz-
Bretzenheim betreffend Verkehrssituation Albert-Stohr-Straße/Hans-Böckler-Straße (CDU, 
ÖDP, FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Verwaltung wird um Auskunft gebeten, 
 
1. ob und wann sie sich ein aktuelles Bild der Verkehrssituation an den Bretzenheimer Kitas in  
    der Albert-Stohr-Straße gemacht hat und 
2. welche Maßnahmen sie gedenkt zu ergreifen, um die Sicherheit des Straßenverkehrs sowie  
    der Eltern und ihrer Kinder zu gewährleisten und 
3. wann sie gedenkt im Falle zu ergreifender Maßnahmen, die von ihr erwogenen Maßnahmen  
    umzusetzen und 
4. für wie lange werde diese Maßnahmen eingerichtet/durchgeführt und eventuell in welchem  
    Rhythmus jeweils wiederholt und 
5. wie hoch die jeweiligen Sach- und Personalkosten der von ihr zu ergreifenden Maßnahmen  
    geschätzt bzw. erwartet werden? 
 
Die Verkehrsverwaltung hat sich zeitnah nach Eingang der Anfrage ein Bild über die angespro-
chene Verkehrssituation gemacht. Sie kann nachvollziehen, dass der Parkplatz vor der Roll-
schuhbahn durch den erhöhten Bring- und Holverkehr sehr viel häufiger frequentiert wird und 
es dadurch an der Einmündung der Albert-Stohr-Straße in die Hans-Böckler-Straße zu einer 
erschwerten Abwicklung der Verkehrsabläufe kommt. Als Lösungsansatz wird vorgeschlagen, 
für Eltern, die aus Richtung Südring anfahren, alternative Parkmöglichkeiten anzubieten. Hier-
zu werden 6 Senkrechtparkplätze zwischen Sporthalle und Sportanlagen zu den benötigten 
Zeiten, d.h. von Montag bis Freitag 7-17 Uhr als Bring- und Holzone mit einem eingeschränkten 
Halteverbot versehen. 
Darüber hinaus hat die Verwaltung veranlasst, dass der Kleidersammlungscontainer des Ent-
sorgungsbetriebs verlegt wird. Dieser hatte bei der Zufahrt zum Parkplatz die Sicht auf Radfah-
rerinnen und Radfahrer eingeschränkt. 
 
Die Versetzung des Containers soll dauerhaft beibehalten werden, die Ausweisung der Park-
plätze so lange, wie der Standort Rollschuhbahn als Interimsstandort genutzt wird. 
 
Das Maßnahmenerfordernis zur Umsetzung der Vorschläge ist sehr überschaubar und liegt bei 
rund 300 €. 
 
Mainz, 05.11.2018 
In Vertretung 
 
gez. Beck  
 
Günter Beck 
Bürgermeister 


